



Carsten Koch moderierte die Geburtstagsfeier der Nordsee-Akademie in Leck.

Fotos: Karin Johannsen

shz Nordfriesland Tageblatt Südtiroler Nachrichten 26. Juni 2023

100 Jahre Nordsee-Akademie

Die Lecker Bildungsstätte feiert ihren runden Geburtstag

Karin Johannsen

Die Nordsee-Akademie in Leck ist 100 Jahre alt geworden. Beileibe aber ist sie keine alte Dame, sondern vielmehr eine funktionierende, agile und geschäftige Bildungsstätte.

Fast acht Jahrzehnte - bis zu ihrer Umstrukturierung um die Jahrtausendwende - kannte man die Einrichtung als Heimvolkshochschule. „Leben und Lernen unter

einem Dach“, heißt das Motto zwar nach wie vor, doch Moderator Carsten Koch setzte einen Leitgedanken für die Zukunft voran: „100 Jahre Nordsee Akademie sind ein guter Anfang“. Im Leben einer Akademie sei ein Jahrhundert eben doch nur ein Müseschritt.

In diesem Sinne feierten gut 140 Gäste aus Politik und Kultur, Ehemalige, Wegbegleiter und Freunde den hohen Geburtstag der Nordsee-Akademie in Leck.



Blick in die Gästerrunde beim Festakt im Festsaal. Rund 140 Besucher waren gekommen.



Das Führungsduo der Nordsee-Akademie: Direktor Aaron Jessen mit seiner Stellvertreterin Dr. Herle Forbrich.



Prof. Dr. Thomas Steensen stellte seine Chronik über 100 Jahre Nordsee-Akademie vor.



Anne und Dr. Erich Rohner hatten allen Grund zu kommen: 18 Jahre (bis 1999) setzte das Leiterehepaar der damaligen Heimvolkshochschule ihren Stempel auf, bis aus der Umstrukturierung die Nordsee-Akademie hervorging.



Geburtstagsfoto mit allen Gästen um den neu gepflanzten Blauglockenbaum. Den Klimabaum hat die Gemeinde Leck gespendet.